

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

TSV Schott Mainz : KSV Hölzlebruck

Ayleen 601 / 1 MP, Lilo 567, Jessica 559, Nicole 537 / 1 MP, Alisa 522, Claudia 516

Nichts zu holen gab es für unsere erste Frauenmannschaft beim TSV Schott Mainz. Zu Beginn gingen Nicole und Lilo für uns auf die Bahn. Während Lilo mit der Mainzer Topspielerin Martina Orth-Helbach mithalten konnte, ein sehr gutes Ergebnis erzielte und nicht allzu viele Holz abgab, schaffte es Nicole ihre Kontrahentin in Schach zu halten und den Mannschaftspunkt für uns zu gewinnen. Im Mittelpaar spielten nun Jessica und Alisa für uns. Bis zur letzten Bahn konnten die Beiden mit ihren Gegnerinnen mithalten und es sah danach aus, als könnten die Mädels ihre Duelle gewinnen, doch auf der letzten Bahn setzten die Gastgeberinnen zum Schlusspurt an, sodass unser Mittelpaar mit leeren Händen da stand. In den Gesamtkegeln ergab sich somit auch ein Rückstand von insgesamt 135 Holz, wodurch Ayleen und Claudia in der Schlusspaarung eine sehr schwere Aufgabe vor sich hatten. Dies beeindruckte Ayleen aber überhaupt nicht, sie erzielte nämlich mit 601 ein fantastisches Ergebnis und sicherte souverän unseren zweiten Mannschaftspunkt. Parallel fand Claudia an diesem Tag nicht zu ihrem Spiel

und musste ihre Gegnerin deutlich ziehen lassen. Auch wenn es mit 6:2 und fast 200 Holz Rückstand eine deutliche Niederlage für unsere Erste war, sind 3302 ein sehr gutes Auswärtsergebnis für unsere Erste, auf welchem sie nun aufbauen können.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

6 : 2

KSC Buggingen-Eschbach : KSV Hölzlebruck 2

Erika 483 / 1 MP, Ilse 477 / 1 MP, Nadine 441, Veronika 439, Renate 437, Helga 430

Leider konnte auch unsere zweite Frauenmannschaft an diesem Wochenende nicht punkten. Beim KSC Buggingen-Eschbach starteten Veronika und Ilse für uns. Zwar erzielten die Beiden keine berauschenden Ergebnisse, doch es gelang zumindest einen Mannschaftspunkt durch Ilse zu gewinnen. Auch im Mittelpaar mussten Erika und Nadine um jedes Holz kämpfen, aber auch hier gelang es Erika einen Mannschaftspunkt für uns zu erzielen. Mit zwei Mannschaftspunkten war das Unentschieden für unser Schlusspaar noch in Reichweite. Allerdings fanden weder Helga noch Renate zu ihrem Spiel, weshalb beide deutlich ihre Duelle und somit die Mannschaftspunkte verloren. Dementsprechend konnte leider auch unsere

Zweite zum Start ins neue Jahr nichts Zählbares mit nach Hause bringen.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

SSV Bobingen : KSV Hölzlebruck

Andi 621 / 1 MP, Martin 595 / 1 MP, Jan 581, Markus K. 578, Franz 573 / 1 MP, Marc 540

Mit guten Erinnerungen war unsere erste Männermannschaft am Samstag zum SSV Bobingen angereist, da sie das letztjährige Auswärtsspiel dort überraschenderweise gewannen. Jan und Markus K. sollten in der Startpaarung die Weichen dahingehend stellen, dass man diesen Erfolg wenn möglich wiederholt. Trotz zweier guter Ergebnisse, schafften sie es jedoch nicht die Mannschaftspunkte zu gewinnen. Vor allem Markus K.'s Gegner Marius Bäuerle war an diesem Tag sehr gut aufgelegt und stellte mit 662 einen neuen Bahnrekord in der Bobinger Kegelbahn auf. In der Mittelpaarung setzten Andi und Franz nun jedoch zum Gegenschlag an und sicherten uns hier beide Mannschaftspunkte. Auch Andi spielte an diesem Tag hervorragend und erzielte mit 621 Kegeln eine neue persönliche Bestleistung. Durch die guten Ergebnisse in der Mittelachse verringerte sich auch der Rückstand auf nur noch 79 Kegel. Diesen Rückstand

wollten Marc und Martin in der Schlusspaarung nun noch herum biegen. Für Marc war es nach seinem Bänderriss jedoch das erste Spiel seit ca. acht Wochen, welches er trotz fehlendem Training mit guten 540 Kegeln beendete. Der Mannschaftspunkt war für ihn jedoch leider nicht möglich, unter anderem weil sein Kontrahent einen fulminanten Endspurt in den zweiten 60 Wurf hinlegte (340 Kegel). Auch Martin hatte anfängliche Probleme, fand jedoch dann immer besser ins Spiel, sodass er seinen 2:0 Satzrückstand noch in den Gewinn des Mannschaftspunktes ummünzen konnte. Allerdings lagen die Gastgeber in den Gesamtkegeln immer noch in Führung wodurch die Jungs mit einer knappen 5:3-Niederlage im Gepäck die Heimreise antreten mussten.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

7 : 1

Germania Winzeln 2 : KSV Hölzlebruck 2

Chris 478, Achim 475, Lukas 470, Willi 464 / 1 MP, Helmut 438, Dejan 0

Unsere zweite Männermannschaft musste überraschenderweise die zweite Niederlage der Saison einstecken. Schon der Start verlief etwas holprig für unsere Zweite, da weder Willi noch

Helmut ihre gewohnten Leistungen abrufen konnten. Trotzdem schaffte es Willi seinen Mannschaftspunkt zu gewinnen und wir lagen zu diesem Zeitpunkt lediglich 34 Holz zurück. In der Mittelpaarung gelang dann jedoch nicht die erhoffte Wende. Auch Lukas und Chris konnten nämlich nicht an ihre sonstiges Niveau anknüpfen, da ihre Gegner zudem gute Ergebnisse erzielten, wuchs der Rückstand auf 148 Kegel an und dementsprechend wurde auch kein Mannschaftspunkt in der Mittelachse gewonnen. In der Schlusspaarung kam es nun aber zum Super-Gau. Aufgrund eines Auffahrunfalls („zum Glück“ nur Blechschaden), schaffte es Dejan leider nicht rechtzeitig zum Spiel, weshalb für uns nur Achim spielte. Er versuchte zwar alles, um den Mannschaftspunkt zu gewinnen, aber wie schon bei seinen Mannschaftskollegen war an diesem Tag einfach der Wurm drin und auch er konnte seinem Gegner nichts entgegensetzen. Da unsere Zweite folglich auch nur fünf Ergebnisse aufweisen konnte, war die zweite Saisonniederlage nicht mehr abzuwenden und viel dementsprechend deutlich aus. Trotzdem sind die Jungs noch Tabellenführer und wollen im nächsten Spiel dann hoffentlich vollzählig wieder angreifen.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

5 : 1

TG Schura X1 : KSV Hölzlebruck X1

Linus 535 / 1 MP, Michael 498, Tim 458, Bernd 430

Sonntagvormittag gastierte unsere Gemischte bei der TG Schura in Trossingen. Auch hier agierten unsere Spieler leider glücklos. Bereits im Startpaar standen Michael H. und Tim auf verlorenem Posten und erzielten keinen Mannschaftspunkt. Im Schlusspaar spielten nun Bernd und Linus für uns. Für Bernd war dies sein allererstes Spiel, seit er im Oktober zum Kegeln kam und in seiner Premiere schlug er sich mit 430 auswärts sehr gut. Da Linus mit 535 ein tolles Ergebnis erzielte, gewann er souverän seinen Mannschaftspunkt. Außerdem nahm er seinem Gegner Kegel um Kegel ab und brachte unsere Gemischte bis auf 7 Holz in den Gesamtkegeln an die TG Schura ran, sodass ein Unentschieden in greifbarer Nähe gewesen wäre. Da sich die Jungs nach der Niederlage immer noch im vorderen Mittelfeld der Tabelle befinden, werden sie diese knappe Niederlage gut überwinden können und zeigen dann hoffentlich am nächsten Samstag wieder was in ihnen steckt.